



Regierungsratsbeschluss vom 19. März 2019

Projekt ClickFair - Verein Workfair 50+

P180968

1. Der Regierungsrat genehmigt den Beitrag in der Höhe von insgesamt Fr. 150'000 für die Teilfinanzierung der ersten beiden Betriebsjahre des Projekts ClickFair zu Lasten des Fonds zur Bekämpfung der Arbeitslosigkeit.
2. Dieser Beschluss steht unter dem Vorbehalt der zustimmenden Kenntnisnahme der Finanzkommission.

Begründung

Das Projekt ClickFair bietet älteren Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern eine niederschwellige Chance zur Integration in den Arbeitsmarkt. Konkret können die Betroffenen ihre Kontakte in der Arbeitswelt aufrechterhalten sowie Referenzen und berufliche Kompetenzen ausbauen. Ebenfalls wichtig sind die Möglichkeiten, ein Zusatzeinkommen selbständig zu erwirtschaften. ClickFair sensibilisiert ebenfalls Arbeitgeber in der Thematik 50+ und verbessert damit die arbeitsmarktliche Ausgangslage älterer Stellensuchenden.

